

Viernes 16 de diciembre de 2005

La Jornada de enmedio



El árbitro Gilberto Alcalá robó el protagonismo a los jugadores y con decisiones erráticas definió el 3-3 entre Toluca y Monterrey, un partido intenso y emotivo, en el que los Rayados se fueron con un sabor amargo al no poder mantener en dos ocasiones la delantera en el mar-

cador. Sin embargo, la ventaja del primer partido por la final del torneo de Apertura 2005 es para la Pandilla, porque estará de local. En la imagen: Carlos Esquivel disputa el balón a Luis Ernesto Pérez ■ MVT